
 

  

 

 

 
 

 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

皆さんこんにちは。38番目の襷(たす

き)を受け取り、本日より1年間会長を務

めます丹野です。どうぞ宜しくお願い致

します。 

 恒例として年度初日に、「お赤飯」や

「めでたい品」を皆さんにお配りしてい

ましたが、私の年度では用意していませ

ん。当初、今後の会長の負担軽減との考えもあり、自分の年度でやめるべ

きではないか…と青山幹事エレクトに相談しました。丹野さん自身の考え

はどうなのかと、その件はその時々の会長の判断に任せるべきではないか

と話してくれました。それで青山さんに女性の観点から皆様に喜んで頂け

る目新しい物を探しておいてもらえないかとの、約束をしました。平成29
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 年4月26日青山さんの急逝により、私自身この門出を

祝う気持ちになれませんでした。喪に服する気持ちが

晴れた時に改めてさせて頂ければとの思いです。 

 創立会員の豊住会員、長年在籍された高橋会員が６

月30日に退会されました。この様な功労者を失うこと

は残念で悲しいことです。 

本日入会してくださった飛田さんには本当に救われ

ました。悲しく重い空気を吹き飛ばしてもらえた感じ

です。悲しみの後には喜びも必ず来るのだと実感しま

した。 

 

 
 

1. 地区より「学友の集い」の

案内が届いております。 

 ・日時  7 月 30 日 (日 ) 

10時0０分 開会   

 ・場所 川口フレンディア 

2. 地区より「ＲＬＩパートⅠ」

の案内が届いております。 

 ・日時 8月30日(水) 9時3０分 開会   

 ・場所 さいたま市民会館 おおみや 

3. 地区より「地区研修協議会の資料」の訂正が届いて

おります。我がクラブの幹事に山崎和雄会員が変更

になっております。 

4.「ロータリーの友」地区代表委員より「ロータリー

の友」の表紙が変わりました。次に新コーナーが出

来ましたので、ご紹介が届いております。 

5.７月１日現在の我がクラブの会員数は27名(内 男性

24名、女性3名でスタートします。因みに豊住昇二

会員と高橋勝次郎会員に於かれましては、其々一

身上の都合と体調不良の為、6/30日現在で退会致

しました。この件は持回り前年度理事会にて、承

認済みです。本日入会の飛田美佐子様は、丹野年

度会員1名の増強になります。 

6. 今晩6時30分より丹野年度第3回理事会が寿々家さ

んにて、行われます。関係者の出席をお願い致し

ます。 

7. 第４G清水ガバナー補佐より、「ＩＭ報告書」が届いて

おります。又、ガハナー月信７月号もレターケー

スに入れてあります。その他「ロータリーの友」7月

号、年度計画書、週報なども入っております。 

8. 「レストラン大手門」さんより、お弁当を今後出

せない…との話があり、阿津澤さんのところや別

の所から取り寄せる事になりましたので、報告致

します。 

 

 

 

 

◆清水常三公共イメージ委員会担当理事 

 新年度の「ロータリーの

友」ですが、今までと変わ

るところだけご報告いたし

ます。 
 

1）｢ロータリーの友｣表紙が

変わります。 

写真⇒イラスト 

2）新コーナーができました(投稿、その他手続きな

ど、添付に付けました) 

 ＜新コーナー＞ 

➀ New Generation(ニューゼネレーション) 

 若者の紹介です。編集部で取材します。(詳しくは

添付でご覧ください) 

 各クラブ会長、幹事様のほうからご紹介ください。 

② 私の1冊 

 ロータリアン、家族（感動した本をご紹介下さい） 

 編集部へ直接、ご投稿ください。 

③ 声 

 「友」読者が「友」を読んで感動した、エールを

送りたいなど投稿ください。 

＊今迄と同じクラブ情報もどしどしご投稿ください。 

 写真は記念写真にならないように、その事業が解る

ような写真を送ってください。 
 

続いて「友」の紹介です。 

・ 横書き25頁…ガバナー大貫 等様の経歴他が掲載

されております。 

・ 横書き43頁…「ロータリー文庫運営委員長」の大

塚信郎PGより文庫を利用ください。 

・ 縦書き34頁…蓮田RCと宮崎南RCとの姉妹クラブ合

同例会と研修会に、田中作次元RI会長と中村靖治

PGによるセッションが行なわれた記事が掲載され

ております。 以上 

 

委員会報告  
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 ◆橋本かほるロータリー財団・米山担当理事 

 再来週、例会終了後この

場所にて委員会を行います

ので、予定に入れて下さ

い。 

 

 

 

 
 

◆会長所信表明 丹野寿明会長 

ちょうど20年前に他クラブで会長を務めましたが、

その時と今では様々なことが変化したことを感じま

す。我がクラブもその流れに同調し変えるべき点は変

わらなければならないと思います。但しロータリーに

おいては革命的な変化は好ましくないと思います。

「温故知新」の考えを以って選り分けを行い、古くて

も良いものは変える必要は全くないと思います。変え

るべきものは、例えば制度疲労を起こしている事業の

全部ではなく、時代にそぐわなくなった部分だけを見

直せば十分に通用する事業に生まれ変わると思いま

す。チャリティーバザーなどはいい例で「手をつなぐ

育成会」との、昔からの縁を切る必要は無くバザーの

部分を何に切り替えるかで生まれ変わります。 

「老若男女」それぞれに強みと弱みを互い違いに持

ち合わせていると思います。それぞれの強みの部分で

クラブに貢献することが望ましいと私個人の考えであ

ります。現在の我がクラブに1番必要なことは会員増

強です。私の目標として純増3名を掲げさせて頂きま

した。地区では40歳以下の会員や女性会員と絞り込ん

だ増強を奨励していますが、私の考えは良識のある

「老若男女」全てが候補者だと思っております。 

私は岩槻において生え抜きではありません。ですか

ら知り合いも少なく、この周辺の人々の歴史も知りま

せん。やる気だけはありますので、勧誘する際には私

を連れ出して下さい。力も人脈もありませんが、この

1年間はクラブ会長としての顔を持っていますので、

是非とも私を使って下さい。 

最後にもう１度繰り返しますが、我がクラブの最重

要課題は会員増強です。クラブの力と思いをひとつに

して取り組んで行きましょう。 

会員皆様のご協力とご支援を宜しくお願い申し上げ

ます。 

 

◆幹事所信表明 山崎和雄幹事 

 3回目の幹事を引き受けました。丹野寿明会長に頼

まれて、引き受ける事になりました。幹事の仕事はそ

んなに難しい事はありません。地区の方では会長・幹

事会に出席して大切な事を報告するのみで、これから

受ける方はそれほど構えなくて受けられますので、気

軽受けられと勉強になる事もあります。年度計画書な

どもチェックして行く事も必要です。 

 飛田美佐子さんが、今日入会されましたが、お父さ

んの会社を引き継いでおります。工業団地でもゴルフ

などを一緒にさせて頂いておりますが、とても彼女は

ゴルフも上手でプロ並みです。 

今後とも、宜しくお願い致します。 
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■ 萩原 秀咲会員 お誕生祝い 

■ 丹野 寿明 〃   〃 

■ 中里  仁 〃   〃 

■ 飯淵 昭二 〃  ご結婚記念 
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丹野 寿明  飛田美佐子さん、入会有難うございま

す。会員の皆さん１年間宜しくお願い

致します。 

山崎 和雄  丹野年度スタートです。宜しくお願い

します。また、新会員の飛田さんよう

こそ。ロータリーライフを楽しみま

しょう。 

阿津澤 清  前年度は有難うございました。丹野、

山崎年度頑張って下さい。 

杉田 政男  丹野年度、役員、委員の皆様、お祝い

申し上げます。宜しくお願い申し上げ

ます。 

菊池 和彦  丹野会長、山崎幹事、新年度第一例

会、誠におめでとうございます。 

宮本 和寿  丹野会長、山崎幹事、１年間宜しくお

願いします。阿津澤年度、ご苦労様で

した。古希の祝い有難うございまし

た。 

橋本  昇  丹野会長、山崎幹事年度スタートおめ

でとうございます。 

（同趣旨）  橋本かほる   関根 隆光 

       水戸  恵   遠藤 光治 

斉藤 公司  丹野年度、いよいよスタートですね。

楽しい年度になりますように、協力し

ましょう。 

（同趣旨）  小宮  勇   山形 照之 

飯淵 昭二  丹野会長、山崎幹事、１年間宜しくお

願い致します。 

（同趣旨）  清水 常三   飛田美佐子 

平野喜代司  丹野年度始動です。宜しくお願いしま

す。ガンバリます。 

加藤 和正  クラブ会長丹野寿明様、クラブ幹事山

崎和雄様、ご就任おめでとうございま

す。 

奥津 雅史・藤田 恵子・田中 徹夫  

 いよいよ丹野年度始動ですね。１年間

宜しくお願いします。飛田さん、よう

こそ!! お待ちしておりました。一緒

にロータリーを楽しみましょう。 

萩原 秀咲  丹野年度のスタートを祝います。誕生

祝い有難うございます。いつの間にか

76才になってしまいました。 

      

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

 2017～’18年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   丹野 寿明 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  山崎 和雄 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 清水 常三 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 
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クラブ例会の欠席 

(Absence from club Meetings) 
 

 いかの理由により、クラブ例会を欠席した会員を出

席あつかいにできる理由はない。 

1.陪審員としての任務 

2.義務づけられている議会への出席 

次を出席と認める規定はない。 

1.船上で開かれる非公式なロータリアンの会合 

2.他の奉仕クラブでの演説 

ニコニコBOX金額報告  

7/4合計 ４９，０００円 

今年度累計 ４９，０００円 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

7/4 
免除2名 

27 
(2) 

23 
(2) 0 0 92.00% 

6/20修正 

免除3名 
29 
(3) 

20 
(3) 6 3 88.46% 

出席報告  

会計役の関根隆光会員

と下は出席報告の斎藤

公司会員、スマイル報

告 の 小 宮  勇 会 員 で

す。一年間宜しくお願い

致します。 


